

Liebe Leserinnen und Leser,

„**dental**fresh on the road“ klingt nicht nur gut, stimmt sogar! Denn für die vorliegende Ausgabe waren wir deutschlandweit auf Achse, warteten auf überfüllten Gleisen auf gewohnt verspätete ICEs und schnupperten Hotelluft verschiedenster Ketten (Unser Favorit: das 25hours Hotel Hamburg Hafencity). Eine Auslese unserer Touren und Gespräche steht nun im aktuellen Heft bereit: allem voran unsere Porträts familiärer Zusammenarbeit verschiedener Generationen von Zahnärztinnen und Zahnärzten in einer Praxis. Zudem zeigen wir, worauf es bei Assistenzverträgen ankommt und wie sich durch ein Projekt der Fachschaft Freiburg die Vorklinik auch ohne großes Kofferbudget meistern lässt.

Kommen Sie gut durch den Herbst und lassen Sie uns wissen, was es Neues gibt! Unsere Koffer für die nächste Recherche stehen schon wieder bereit ...

Ihre OEMUS-
Redaktion

Liebe Zahnis,

los gehts! Das Wintersemester ist angelaufen und ich möchte, als neues Mitglied im Vorstand des bdzm und Verantwortliche für den Bereich Kommunikation, gleich hier und heute mit euch ins Gespräch kommen. Der neue Vorstand des bdzm möchte den Austausch zwischen Fachschaften und Verband weiter verbessern. Beginnen soll dies mit einer Umfrage, die wir mit Semesterbeginn an unsere jetzigen Ansprechpartner aus den Fachschaften geschickt haben. Meine große Bitte: Gebt uns zahlreiches Feedback! Denn nur so wissen wir, was euch plagt und woran wir gemeinsam arbeiten können!



Haltet durch und habt viel Spaß mit der aktuellen **dental**fresh!

Alexandra Wölfle,
Vorstand für Kommunikation, bdzm